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が「万里の長城のように長く渡り合いな

がらいろいろなところで繁盛するよう

に」という思いを込めて付けてくださっ

たんです。

スクラップを回収し海外に輸出

小倉　社名にはとても素敵な由来がある

んですね。中国、宮城県という生まれ育っ

た地を離れ、独立までさまざまなドラマ

を乗り越えてこられた谷津社長。現在は

愛知県で事業に取り組んでいらっしゃい

ますが、扶桑町に事務所を構えたのには

何か理由があるのでしょうか？

谷津　愛知は東京と大阪の中間点にあた

り、扶桑町は名古屋港へアクセスしやす

いんです。また、周囲には金属スクラッ

プがたくさん出る鉄工所や物流倉庫も多

いので、ここの立地はすごく良いですね。

小倉　なるほど。それでは、あらためて

（株）萬里さんの事業内容を詳しくお聞

かせください。

谷津　当社では具体的に、金属・電線・

モーター・バッテリー・家電製品などの

スクラップを買取し、それらを工場で潰

した後は中国や東南アジアに輸出してい

るんです。主な回収先は建設会社様や解

体業を営む企業様ですね。工場や倉庫で

大量のスクラップが出る場合は、定期的

に回収にお邪魔することもできますよ。

小倉　お客さんの事業を支える役割を

担っている部分もあるんですね。

谷津　そうですね。また、買取回収した

建設機械・農業機械や車両で、海外へ向

けたレンタル事業も展開しています。日

本の機械は中古品でも壊れにくく長く使

えるものが多いので、海外でも信頼性が

高いんですよ。ショベルカーから軽自動

車までさまざまな車両の買取に対応して

いますので、お気軽にご相談いただける

と嬉しいですね。

中国語を武器に高価買取を実現

小倉　中国語も日本語も話せる点は、海

外へ向けた事業を展開するうえで強みと

なっていることでしょう。

谷津　そうですね。同業者の中には、海

外の会社と交渉するのが苦手という方も

いて、彼らは回収した金属スクラップを

国内の問屋に卸すことが多いんですよ。

しかし私は中国語も話せるということも

あって直接現地の会社と交渉できるの

で、中間業者を挟む必要がないんです。

そのため、金属スクラップを比較的高価

格で買取・販売することが可能なんです

よ。とはいえ、価格の高さがこの仕事の

すべてだとは思っていなくて─「誠実」

と「一生懸命」をモットーにお客様と厚

い信頼関係を築くことを大切にしていま

す。それが功を奏したのか、当社のお客

様の中には、手に入れたい金属や車両が

あると、まだ商品がない段階からお金を

振り込んでいただけるほど信頼してくだ

さっている方もいるんです。

小倉　それだけお客様からの信頼が厚い

ということですね。「誠実」と「一生懸命」

という信念を持ってまい進していらっ

しゃる社長の奮闘ぶりが伝わってきま

す。これからも多くの方からの信頼を集

めることになると思いますよ。ちなみに、

社長がお仕事に取り組むうえでモチベー

ションとなっていることは何ですか？

谷津　事業を大きくさせたいという思い

でしょうか。また、営業活動をするうえ

では、1日に 100 社近くの建設会社様や

解体会社様にお邪魔することもあるので

すが、1件でも契約が取れたときにはと

てもやりがいを感じますね。

小倉　ここまでお話をうかがい、谷津社

長がとても熱い思いを持って事業に取り

組んでいらっしゃる様子が伝わってきま

した。それでは、今後の目標についても

お聞かせください。

谷津　これからは、さらに事業を拡大し、

貧困で苦しんでいる海外の方々を援助す

べく発展途上国へ学校を建てたり井戸を

掘ったりして、社会貢献活動にも力を入

れていきたいですね。そのためにも、当

社の基盤をしっかり固められるよう全力

で仕事に取り組んでまいります！

あらゆる経験を駆使して独立へ

小倉　中古建設機械や自動車、金属スク

ラップの買取回収・輸出入事業をメイン

に手がけていらっしゃる谷津社長。これ

までの歩みから詳しく教えてください。

谷津　私は中国で生まれ、中学生のとき

に来日して以降は宮城県で育ちました。

当時は日本語がわからない状態だったも

のの、周囲の方々の支えを受けながら勉

強していましたね。学業修了後は大手航

空会社に就職したんです。それに伴い宮

城県を離れていたものの、程なくして東

日本大震災が発生して─。1人で宮城

に住んでいた母が不安を募らせていたこ

ともあって、親戚が暮らす愛知県に母と

共に移住することにしたんですよ。

小倉　では、金属スクラップ買取回収事

業を始められたきっかけは何だったので

しょうか？

谷津　先ほどお話しした親戚が手がけて

いた金属スクラップ買取回収に携わるよ

うになったことが転機となりました。次

第にスクラップの輸出入は中国と日本の

架け橋となる仕事だと感じるようにな

り、同時に独立したいと思うようになっ

たんです。そこから独立に向けた準備を

進める中で、建設機械に関する勉強もし

ました。

小倉　なるほど。それが現在の事業につ

ながっている、と。

谷津　ええ。これまでの経験を生かして、

当社を創業しました。ちなみに「萬里」

という社名は、山形県のお寺の住職さん

中国で生まれ、宮城県で育ち、現在は愛知県で中古建設機械や自動車、金属スクラップの買取回収・輸出入事業
を展開している（株）萬里の谷津社長。中国語と日本語が話せることを武器に海外の顧客ともスムーズにやりと
りを行い、多くの顧客から信頼を得る社長の思いを、元プロサッカー選手の小倉隆史さんがうかがった。

金属スクラップ・中古建機を買取・輸出入
「誠実」「一生懸命」がモットーの起業家

株式会社 萬里
〒 480-0102　
愛知県丹羽郡扶桑町大字高雄字宮前 107
URL https://www.banri-r.com/
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株式会社 萬里
代表取締役

谷津 太市
中国出身。中学生の頃に母親と共に宮城県へ。
学業修了後は大手航空会社へ就職すると同時に
宮城を離れることに。程なくして東日本大震災
が発生し、宮城で暮らす母親を案じ、親戚のい
る愛知県へ共に転居。親戚が営む金属スクラッ
プの回収業を手伝う中で関心を抱き、準備期間
を経て 2020 年 1 月に（株）萬里を創業した。

幼い頃に来日し、さまざまな苦難を乗り越えて（株）萬里を立

ち上げた谷津社長。中国語も日本語も話せるという武器を生か

して世界のマーケットに進出していらっしゃいました。恵まれ

ない子どもたちを支えようと、一心不乱に頑張る社長の熱い思

いも伝わってきて、とても感銘を受けましたね。これからもご

自身の信念を大切にしながら事業を拡大していってください！

小倉 隆史（元プロサッカー選手）
Guest Comment>>

企業情報サイト   　http://www.companytank.jp/interview/202203/15911/
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